

Les travaux de rénovation de trois voies communales, retardés par la crise sanitaire, ont débuté le lundi 2 Novembre 2020 par la réfection de la rue des Belges qui terminera la réhabilitation des rues du village ancien.

Ils se poursuivront à compter du 18 novembre par le goudronnage du chemin du Cassanel et le haut du chemin de la Tourouzelle.

Le coût de ces travaux est de **29.902 € HT**. La commune bénéficie des aides financières suivantes :

Etat (DETR) 20% soit 5980€

Département = 30%, soit 8.970€

Communauté des communes du Limouxin = 10% soit 2.990 €